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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和元年度 第１２回庁議 

日   時 令和元年９月９日（月）午後２時３０分から午後２時５０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 令和２年度予算編成方針について（財務部） 

(2) 前橋市アーバンデザインの策定について（都市計画部） 

(3) その他 

① 台風第１５号発生に伴う自主避難所開設の協力に対するお礼につ

いて（総務部） 

② サテライトオフィスにおけるテレワークの試行について（総務部） 

③ 台風第１５号発生に伴う各学校の対応について（教育委員会） 

【報告事項】 

(1) 令和２年度予算編成方針について（財務部） 

財務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 前橋市アーバンデザインの策定について（都市計画部） 

都市計画部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) その他 

① 台風第１５号発生に伴う自主避難所開設の協力に対するお礼について（総務部） 

《総務部長》 

昨日、９月８日午後５時に市内１１か所に自主避難所を開設した。翌午前８時には避

難者全員がお帰りになったので、自主避難所を廃止した。この間、１１か所のうち５か

所に合計１９名が避難した。具体的には、本庁、大胡公民館、粕川公民館、富士見公民

館、城南支所の５か所である。全庁的に被害状況の調査をさせていただき、人的被害、

住家等への被害は確認されなかった。自主避難所を開設するにあたり、関係する皆さん

には夕方から朝までと長時間にわたりご協力いただき大変感謝している。この場を借り

てお礼を申し上げる。また、このほかにも台風対応に関連して、消防局をはじめ、色々

な関係でご尽力いただいたということで改めて感謝を申し上げる。 

 

② サテライトオフィスにおけるテレワークの試行について（総務部） 

《総務部長》 

７月２６日（金）にお願いをしたサテライトオフィスの試行について、８月から９月

いっぱいまで試行ということでご案内をしている。積極的にご活用いただけるよう、部

長から各所属長にお話しいただければと思う。よろしくお願いしたい。 
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③ 台風第１５号発生に伴う各学校の対応について（教育委員会） 

《指導担当次長》 

本日、市立の小学校、中学校、高校、特別支援学校は、２時間遅れで登校することで

対応させていただいた。学校からは、無事にそれぞれ登校できたと報告があった。大変

お世話になった。 

 

【質疑等】 

(1) 令和２年度予算編成方針について（財務部） 

《副市長》 

 市長名で通知が出たが、これは例年の如く、非常に厳しい財政状況という中での話に

なる。この通知については、予算担当・庶務担当だけではなくて、全ての職員が隅から

隅まで目を通していただきたいというのがお願いである。現在の前橋市の状況がどうな

っているのかよくわかるので、それに基づいて予算要求をしていくことになると思って

いる。こういった資料を若い人たちが目を通して何か知恵を出していただき、何か工夫

ができないか各部長から部内で研究していただけるとありがたいと思う。よろしくお願

いしたい。 

 

《市長》 

私は、当初、プロジェクトチームで、色々な形で部局横断的な取り組みをしてきたが、

なかなか実効性の確保に至らないものもあった。そういうことを鑑みると、やはりプロ

ジェクトに対する必要な予算とか人員だとか、何か横串を通すような新しい取り組みが

必要なのではないかと思っている。よろしくお願いしたい。 

 

(2) 前橋市アーバンデザインの策定について（都市計画部） 

《公営企業管理者》 

今回のアーバンデザインは、ざっと見ただけであるが、特に３つの方向性、「エコ・

ディストリクト」、「ミクストユース」、「ローカルファースト」を見ていくと、昔の街は

こんな感じであったように思う。「ミクストユース」に関していえば、実際に居住して

いる箇所にお店や業務をするところがあって、その中で生活をしていく。まさに、この

部分については、もともとのまちのでき方であるように感じる。人が集まって、必要に

応じて店ができて、仕事をする。その中で利便性を感じながら住んでいくことになると

思う。 

前橋市の場合は高崎市と比較されることがよくあるが、高崎市の場合は鉄道の拠点、

交通の拠点の中で人が自動的に集まってくる。しかし、前橋市の場合はそれがない。た

だし、官公庁があり、仕事の場はあったのではないかと思う。産業も絹の関係があった。

都市の華やかさは高崎市に担っていただき、前橋市は「住んで良かった」あるいは「住

んでみたい」といった気持ちを市民に与えられれば良いと思う。その中で、今回のアー

バンデザインを策定したことによって、きちんとしたビジョンができて方向性も確立す

る、なおかつアクションプランとしてこれからやらなければならないところが出てくる

と思い、非常にありがたく感じた。 

 

(3) その他 
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③ 台風第１５号発生に伴う各学校の対応について（教育委員会） 

《市長》 

 交通指導員への連絡は各学校長が行っているのか。 

 

《指導担当次長》 

 各学校から連絡をしている。 

 

《市長》 

今後、AI や RPA など色々な力を借りながら、私たちの技術も高度化してルーティン

ワークを減らしていく。そういうひとつの社会実験がもうすでに始まっていると思って

いる。この事務改善、システム改革を進めていきながら、我々はもっと高度な政策案件

に機動的に取り組んでいくというのが目指すところだと思っている。大変なところがあ

ると思うが、総務部長を中心に皆で研究していただきたいと思う。 

 

以上 

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

９月２４日（火） 午前９時００分 庁議室 

１０月 ８日（火） 午前９時００分 庁議室 

１０月２３日（水） 午前９時００分 庁議室 

９月の定例記者会見は１２日（木）午後 １時３０分から 

２４日（火）午後 ２時００分から開催します。 

１０月の定例記者会見は ７日（月）午前１１時００分から開催します。 

 


